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Prefeitura Municipal de Holambra/SP, Departamento Municipal de
Educação.Ata da Reunião Ordinária 11/2022.Aos dezesseis dias do
mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às catorze horas, na
sala de reunião do Departamento Municipal de Educação, realizou-se a
Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação, que contou
com a participação dos conselheiros abaixo assinados.A reunião foi
aberta com o cumprimento e agradecimento aos presentes pelo
presidente do Conselho e encaminhada de acordo com os assuntos
pertinentes a ordem do dia.O presidente do Conselho deu informações
acerca das atividades previstas para encerramento do ano letivo,
repassando aos presentes as datas previstas no calendário
escolar.Esclareceu e convidou os conselheiros para participarem do
Musical a Bela Adormecida, evento preparado para encerrar o ano letivo
da educação infantil e também para o lançamento do Livro Pequenos
Escritores, que será comemorativo a saída dos alunos dos quintos anos
para o Ensino Fundamental II.Convidou também, como diretor da
Escola Ipês para a colação de grau dos alunos dos nono anos.Após foi
apresentada as orientações para o Calendário Escolar 2023 de acordo
com a Resolução SEDUC/SP que constando de 200 letivos e
atendendo plenamente a legislação, o mesmo foi aprovado por
unanimidade pelos presentes sem ressalva. Após o presidente
ressaltou que o Conselho de Educação deveria indicar dois membros
para compor o Conselho do FUNDEB. Foram indicados por
unanimidade os conselheiros Jane Clea Lourenço Jacometti como
titular e Ademir Pereira Barbosa como suplente, aprovados por todos.
sendo enviado ofício constando a indicação para os responsáveis.A
supervisora Renata apresentou os dados iniciais referentes a demanda
2023, ressatando que na próxima reunião seria passado aos
conselheiros a formação completa da rede municipal para o próximo
ano letivo.Não havendo novos assuntos,recomendações ou sugestões
por parte dos conselheiros presentes a reunião foi encerrada. Nada
mais havendo a tratar, lavrei a presente ata que será assinada por mim
e pelos demais membros presentes.Holambra, 16 de novembro de
2022.


